

## **„Game on Girls“**

### *Basketball in Mittelhessen - Mädchenpower auf dem Parkett*

Unter diesem Motto hatten sich drei Vereine der Region Gießen zusammengefunden, einen Mädchenbasketball-Aktionstag geplant und durchgeführt.

Die Tatsache, dass es im Vereinsbasketball Bedarf gibt, mehr Mädchen in die Basketballvereine zu holen und vor allen auch „zu halten“, ist nicht nur dem DBB und dem HBV bekannt, sondern auch eine Aufgabe für die Vereine.

Daher hatten sich *Jan Villwock* und *Tim Arabin* vom TSV Krofdorf-Gleiberg, *Sarah Kunde* und *Stefan Deibel* von der TSG Wieseck und *Leon Theiss* und *Markus Repp* von Linden Basketball mehrfach getroffen, um sich auszutauschen, Möglichkeiten der Zusammenarbeit und Unterstützung usw. zu besprechen und gemeinsame Aktionen zu planen, die sich in erster Linie an Mädchen der Region „rund um Gießen“ richten.

Am Samstag, den 28. Juni gab es dann in der Sporthalle der AFS-Linden ein „Open-Gym Angebot“ für alle interessierten Mädchen im Alter von 8-18.

Der Flyer dazu wurde nicht nur an die Vereine verteilt, sondern auch an insgesamt mehr als 15 Schulen der Region versendet.

Sehr erfreulich war, dass Mädchen vieler Vereine teilgenommen hatten und es ist geplant, in nächster Zeit weitere Aktionstage durchzuführen. Vielleicht gelingt es dann auch noch mehr Anfängerinnen zum „Schnuppern“ zu gewinnen.

Mit *Sarah Kunde*, *Leon Theiss*, *Linn Villwock* und *Nele Demming* standen 4 Coaches bereit, um mit den ca. 30 Mädels Übungs- und Spielangebote durchzuführen.

Alle Mädels waren mit Begeisterung und Freude dabei und hatten an diesem Samstag 3 Stunden Training und Spaß mit der schönsten aller Sportarten.

Getränke und Snacks wurden durch die 3 Vereine kostenlos bereitgestellt und zum Abschluss gab es für alle Teilnehmerinnen noch ein Gratis-Eis vom Eiswagen „Da Toni“, der von Besitzerin *Laura Casagrande* aus Biebertal vorbeikam.